

Gemeinsam für mehr Nachhaltigkeit

SDGs go local (Bluepingu e.V.) und die Innovation und Zukunft Stiftung bringen den Weltacker als Lern-, Begegnungs- und Kulturort nach Nürnberg!

Gemeinsam mit Nürnbergs Bürger*innen und unserem Kooperationsnetzwerk aus Politik und Kultur, Wissenschaft und Wirtschaft ziehen wir an einem Strang für die Einrichtung eines Weltackers und die Umsetzung der nachhaltigen Entwicklungsziele direkt hier bei uns in der Stadt.



EIN WELTACKER IN NÜRNBERG

Der Parkplatz am Westpark wird GRÜN!



Ein Ort der Begegnung und Unterhaltung mit Möglichkeiten zum Ausprobieren, Mitmachen und Lernen.

Vielfalt, Kultur und Natur mitten in der Großstadt!



Auf eure Fragen und Wünsche, Kritik und Anregungen freuen wir uns!
Bitte kontaktiert uns unter: weltacker@bluepingu.de



Eine Initiative von Innovation und Zukunft Stiftung & SDGs go local (Bluepingu e.V.)



 **2000 m²**

= Weltweite Ackerfläche
Gesamtbevölkerung



Was ist ein Weltacker?

Die weltweit verfügbare Ackerfläche geteilt durch die gesamte Bevölkerung der Erde ergibt 2000 m². Diese Fläche steht theoretisch jedem Menschen zur Verfügung, um sich zu ernähren und zu kleiden.

Auf dem Weltacker werden die Nutzpflanzen dieser Welt im gleichen Verhältnis angebaut, wie sie auf den Feldern weltweit wachsen. Die ganze Welt auf einem Acker – dazu gehören Getreide, Gemüse und Obst, Futterpflanzen für Tiere, aber auch Zuckerrüben für den Zucker im Kaffee, Baumwolle für T-Shirts, Sonnenblumen für Speiseöl und vieles mehr.

Die biologische Vielfalt und die zukünftige Fruchtbarkeit unseres Bodens hängen davon ab, wie wir mit ihm umgehen, die Pflanzen behandeln und die Ernte verarbeiten.

Es ist genug für alle da

Für 8 Milliarden Menschen und mehr – wenn wir richtig wirtschaften und sorgsam mit unserer Erde umgehen.

Als statistisches Beispiel führt der Weltacker die globalen Herausforderungen auf ein menschliches Maß zurück und macht sie damit praktisch begreifbar. Denn zu „meinen“ 2000 m² kann ich eine Beziehung aufbauen und dafür Verantwortung übernehmen.



Der Parkplatz am Westpark wird GRÜN

Aus einer versiegelten Fläche wird eine Oase und offene Bühne der Begegnung und Unterhaltung. Der Weltacker steht für Vielfalt und Kultur. Er verspricht Gesundheit und Wohlbefinden.

Der Weltacker lädt ein zum Ausprobieren, Mitmachen und Lernen. Er leitet an zur Auseinandersetzung mit Ernährung und Landwirtschaft, Klima und Umwelt, gerechter Verteilung sowie nachhaltigem Konsum und Produktion.



Zeitlicher Ausblick und Termine

Spätsommer 2022: Der Parkplatz wird entsiegelt - mehr dazu in Kürze!

Herbst 2022: Wir bereiten den Boden vor, um eine erste Ansaat zu ermöglichen.

Frühsummer 2023: Wir planen mit euch und allen interessierten Bürger*innen aus Stadt und Umland die Eröffnung mit einem bunten und vielfältigen Programm.

Auch auf einigen Events in Nürnberg wird sich der Weltacker vorstellen. Mehr Infos unter: www.weltacker-nuernberg.org

